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267/J A n fra g e 

der Abgeordneten K re m pI, G r a m, S u p pan und Genossen 

an den Bundesminister für Verkehr und verstaatlichte Unternehmungen, 

betreffend die wirtschaftliche Situation der verstaatlichten Unternehmungen. 

In der Öffentlichkeit herrscht w~itgehende Unklarheit über die wirt

schaftliche Situation und die Ertragslage der verstaatlichten Un~ernehmungen. 

Die gefertigten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundesminister 

für Verkehr und verstaatlichte Unternehmungen folgende 

A n fra g e : 

Sind Sie~ Herr Minister~ bereit~ dem Nationalrat eine zusammenfassende 

Darstellung über die Ertragslage der verstaatlichten Unternehmungen zu geben? 

267/J XI. GP - Anfrage (gescanntes Original) 1 von 1

www.parlament.gv.at




